

	<p>Objekt: Kachel mit Auto</p> <p>Museum: Kurt Mühlenhaupt Museum Fidicinstraße 40 10965 Berlin 030-61627505 mail@muehlenhaupt.de</p> <p>Sammlung: Kacheln</p> <p>Inventarnummer: K103204</p>
--	---

## Beschreibung

„Als der Wagen wieder lief , fuhr ich nach Kreuzberg, blieb aber dann doch irgendwo stehen. In meiner Not eilte ich in eine Werkstatt, um Hilfe zu holen. Der Meister legte ihn auseinander und baute ihn wieder zusammen.

»Was hat er denn?«, wollte ich wissen.

»Ja Männeken«, sagte der Werkstatteleiter, »Sie müssen auch mal tanken.«

Dann füllte er ein paar Tropfen Benzin in den Tank, damit ich wieder nach Hause kam. Und das alles unentgeltlich, weil ich sowieso keinen Floh in der Tasche hatte.“

(Zitat aus Kurt Mühlenhaupts Biografie „Hufeland“)

Diese Kachel von 1996 zeigt einen Mann und eine Frau in einem Auto während sie durch eine Stadt fahren. Die Kachel hängt bis heute im ehemaligen Badezimmer von Mühlenhaupt in Bergsdorf.

## Grunddaten

Material/Technik:

Keramik

Maße:

Höhe: 15 cm, Breite: 15 cm

## Ereignisse

Gemalt

wann

1996

wer

Kurt Mühlenhaupt (1921-2006)

wo

Bergsdorf

## Schlagworte

- Alltagsgegenstand
- Automobil

- Fassade
- Fenster
- Frau
- Haus
- Kachel (Keramik)
- Mann
- Schirmmütze
- Schnauzbart
- Stadt
- Straße